

「かち割り」とは、金魚すくいで金魚の持ち帰りに使う上部にひものついたビニールの袋に、水を詰め込んでストローを差しただけのものです。熱ついた頭や首筋、腕にあてて体を冷やし、溶け出した水を飲むのです。冷たい水がからだに染みこんでいく！私はこれがたまらなかつた。当時、一袋100円くらいだつたと記憶していますが、30年以上も前の記憶なので定かではありません。

今は衛生的になり、パック詰めされた袋にストローを差し込んで水を飲むようになつてゐるようです。また、今はペットボトル飲料を凍らせた商品が出てきて、売り上げが伸び悩んでいるという話も聞こえてきています。かち割りで体を冷やしたり、冷たい水を飲んだりしていた私にとつては、ちよつときみしい気持ちがしますが・・・時代の流れなのでしょうか。



一 夏の思いで



思う事があります。
それは、夏の高校野球「甲子園大会」の思い出です。
兵庫県出身の私にとって甲子園球場（兵庫県西宮市）は地元であり、学生時分に野球観戦に何度も足を運んだ場所です。私の思い出について正確に言いますと、多くの素晴らしい試合がありましたが、それよりも、猛烈な蒸し暑さと日差しの強さ、そして、「かち割り」の旨さ！これが一番です。本当にのどが渇いているときはジュースやビールより冷たい水が本当に旨い。
私だけかもしれないが、ジュースなどであれば飲んだ後にのどに甘みが残り、すつきりしない感じがします。その点、冷たい水は、何も雑味がないスッとした体の中に入つてくる感じがします。
観戦中の私にとつて最高級の飲み物であった印象があり、この時期になる

始めてみませんか？「書き写し学習」卓上四季ノート



- 卓上四季ノートの効果
- ☆認知症予防のトレーニングに
- ☆漢字や言葉を思い出せます
- ☆毎日の社会情勢や出来事がわかる
- ☆文章を読み取る能力が身に付く

1冊162円（税込）※1冊で約1ヶ月
ご希望の方はお気軽に販売所までお

A colorful illustration of a young boy with red hair, wearing a pink long-sleeved shirt with three buttons and red pants. He is standing and shouting into a large yellow megaphone. The background is white.



9月6日(木)午前10時から11時30分
さわや
—防犯教室—



No 26

「かの所足馬在所」

当販売所では様々なジャンルの書籍、雑誌、文庫、新書、週刊誌の定期購読など、ほとんど全ての出版物を確実にお取り寄せします。今読みたい話題作！ 欲しい本をお取り寄せします。宅配サービスは致しません。

※当店取り置きとなります。通販は送料がかかりますが当販売所は無料です。

気軽にお問い合わせください。

せ！

無送料



新八月号
ポケットブック
の御案内です。

連續小說

赤池
武臣

(二)の子は、本当に電池が切れていると思つてゐる。そう思つている
典子から笑顔が消え、急速に、得も知れない恐怖が身体中をかけめぐつた。もう典子に、この兜虫について説明する気力も、怒る気力もなかつた。
ただ、いつまでたつても止まらない身体の震えと、あふれる戻を必死にこらえるのが精一ぱいだつた。
この兜虫は一週間前、酔つた店の客が、ふざけながら、典子のスカートの中に押し込んだのを、いつたんは怒つて投げ捨てたのだったが、思いなおして拾い、いつも持ち歩くバッグの中にしまい、その夜、武彦に土産だといつて渡したものだった。

そう思つて手を伸ばした。
が、自分の手につまみ上げて載せた途端、いま手
の中に冷たくなり、動かない兜虫は、紛れもなく、
本物の兜虫ではないか。
典子の背中に、突きぬけるような冷たいものが、
ざわざわと走った。（二）これは、死んだ本物
の兜虫だ。それも、武彦は確かに、いま、電池が
切れたと言つた。たしかに、そう言つた）
喰い入るよう、典子は武彦の顔を見た。
しかし、両手を差し出したまま、じつと典子の目
をみつめている武彦の目に、嘘はなかつた。電池
が切れ、動かなくなつてしまつた哀しみだけが、
顔中にただよつていた。

何年振りかで聞く、「ママ」という言葉だった。
普段武彦は、何を頼むにしても「ねえ」か
「これ」で間に合わせ。それで大体の意味は通じ
るし、事足りしていた。